
Le 17 octobre 2018, Elizabeth Borne
déclarait l’abandon du projet autoroutier
pour privilégier « des solutions alternatives
routières et ferroviaires ». 
5 ans après, où en sont ces solutions ?
Pourront-elles servir d’exemple ? 
Quel bilan tirer de cette expérience ? 

Prenez la sortie direction le TAM 147 pour le
savoir !
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Florent BUCHWALTER, Chef de projet
amélioration de la mobilité entre Saint-
Étienne et Lyon à la DREAL AURA 

LE TALK
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Alternative à l’autoroute A45 :
d’un projet autoroutier à une
démarche multimodale


